

葛飾区中学生イングリッシュキャンプを

実施しました

かつしかグローバル人材育成事業の一環として、7月27日(水)から29日(金)まで「葛飾区中学生イングリッシュキャンプ」を実施しました。イングリッシュキャンプは、全区立中学校の1・2年生から選ばれた96名の生徒が、福島県岩瀬郡にある、中世英国を再現した施設「ブリティッシュ・ヒルズ」において、英語を公用語にした生活を送りながら学ぶ、2泊3日の体験型英語学習です。

参加生徒は5つのグループに分かれ、自己紹介や滞在中に使用する表現、日本を訪れた外国人に道案内をする方法など、様々なレッスンプログラムを体験しました。レッスンには1グループにつき1名の外国人教員が付き、外国人教員との交流を通して、生きた英語にふれながら活動を行います。2日目にはテーブルマナーを学び、夕食では、レッスンを生かしてコース料理を体験しました。また、今年度は、事前学習や資料の作成等、様々な場面でタブレット端末を活用しました。

参加した生徒からは「日本とは思えないような場所で英語を学べて楽しかった」「英語の授業が不得意でも、イングリッシュキャンプに来たら英語が楽しくなる」「また参加したい」との声が届いています。実施後は、参加生徒がそれぞれの中学校において、体験の内容をまとめた事後学習(報告会)を行います。

指導室 ☎(5654)8471



▲3日目 修了証授与後の集合写真



▲レッスンの様子

小学校5年生岩井臨海学校 へ行ってきました!



区立小学校の5年生を対象に、千葉県南房総市岩井海岸において、7月22日から8月5日までの間、1泊2日の行程で、3年ぶりに岩井臨海学校を実施しました。

岩井臨海学校の目的は、海岸での自然環境に親しみ、集団生活や海浜での豊かな体験活動を通して、心と体の健康づくりを図ることで、平成3年から続く行事です。

今年度は1日目に自然体験プログラムを実施しました。マザー牧場、大山千枚田のいずれかの場所で、動物た

ちとのふれあいや体験活動などを行い、自然の豊かさや大切さを学びました。

2日目は、海に入つて波に身体を預けて海水の感触や塩辛さを味わったり、砂浜で貝拾いや砂遊び、ビーチフラッグなどを楽しんだりするなど、海での活動を体験しました。

児童は、日常生活ではなかなか経験することができない自然とのふれあいを通して、充実した2日間を過ごしました。

指導室 ☎(5654)8471



▲青空の下で砂遊び



▲ビーチフラッグに挑戦!